

GOBIERNO CIVIL

Se nos ruega la publicación de las siguientes líneas:

«Ante la imposibilidad material de proceder a la incautación de la cantidad de trigo necesario para hacer frente a las necesidades del consumo de esta provincia, toda vez que las existencias con que hoy se cuenta, están en pequeñas partidas diseminadas entre múltiples poseedores, y que, para asegurar el abastecimiento, por algunos fabricantes se han efectuado compras y se gestionan otras de trigo extranjero, el cual puesto en fábrica rebasa el precio de cincuenta y cinco pesetas quintal métrico, precio éste al cual se cotizan los trigos nacionales; para garantizar el abastecimiento de harinas, pues de lo contrario la paralización de mayoría de las fábricas no se hubiera hecho esperar, ha habido necesidad de autorizar el aumento de precio de éstas, en relación con los de los cereales, si bien es de esperar que esta subida sea de corta duración, puesto que la proximidad de la nueva cosecha forzosamente tiene que hacer descender los precios de los granos.

Como consecuencia lógica, la subida de las harinas ha de repercutir en el precio del pan, si bien por lo que respecta a la Capital, debido a las gestiones de las Autoridades, se ha conseguido de los fabricantes, que cedan la cantidad necesaria para el consumo de ella, a menor precio del fijado, resultando así una elevación de precio de tres céntimos en el pan blanco y dos en el moreno, y con objeto de que esta subida no afecte a las clases más necesitadas, se obligará a los panaderos a que elaboren piezas de kilo y medio, que se venderán a razón del precio que actualmente rigen.

A las clases que hoy afecta el alza se les podrá compensar del quebranto que ésta les supone, obteniendo una baja tan pronto se pueda disponer de los granos de la nueva cosecha».

NOTICIAS

En la oficina respectiva ha quedado expuesto al público el padrón de cédulas personales de esta capital y su término municipal.

Han llegado de Cáceres los Peritos Agrícolas don Enrique Gallego y don Casto Villena López Tello.

En el tren de Andalucía llegó de Ciudad-Real el Perito Agrícola don Antonio Peirado.

Le ha sido concedido un mes de licencia al Jefe de Negociado de tercera clase de esta Delegación de Hacienda don Mercedes Melero Burillo.

SE ALQUILA

el cine «Salón Doré» para toda esta temporada, todo nuevo.

Razón, calle de Isaac Peral, frente al Teatro-Circo.

Salieron de regreso:

Don Francisco Córdoba Frías y don Manuel Esparcia Grande, para La Ginebra.

Don Rodolfo Serra Gebrián, para La Roda.

El médico don Avelino Pardo, para Villarrobledo.

El diputado provincial don Angel José Yáñez Sánchez, para Alcaraz.

Esta madrugada llegó de Jumilla para El Bonillo, el hacendado don Leovigildo Blazquez Hidalgo.

María Abarcá

Profesora en partos. Ex-comadrona de la Maternidad de Madrid.

Hurtado Matamoros 13, principal. Albacete.

En el tercer expreso marcharon a Murcia don José Salcedo Candel y su familia.

En el expreso llegó de Barcelona el estudiante don José Dalmau Pareja.

Esta madrugada llegaron de Valencia los señores de Pérez (don Federico), y marcharon a dicho punto doña Paula Franco, viuda de García, y sus hijas.

Salieron de temporada para Pozohondo, la señora viuda de Gómez Renquel y sus hijos.

Esta madrugada salió para Madrid el conocido empresario don Matías Villar Lozano.

Los mejores GRAMÓFONOS Y DISCOS los vende

**DANIEL ESTEVE**

a plazos y al contado

MARQUÉS DE MOLINS, 8

En muebles de lujo y económicos, grandes novedades y existencias.

De Toledo para Casas de Juan Gil (Carcelén), han llegado don Isidoro Alonso y su hija Mercedes.

En el expreso de Valencia regresó a esta capital el abogado don Juan Silvestre Miñana.

En unión de su hermana doña Cecilia, marchó ayer a su nueva residencia de Espinardo (Murcia), el señor Cura Párruco, electo de la misma, don José Guillén Campillo.

Marchó ayer a Linares el Oficial de Correos don Juan Rodríguez Nieto.

Café «El Progreso»

En este establecimiento se sirve el mejor café del mundo.

Con el fin de que el público en general pueda apreciarlo, se vende, tostado al precio de 12 pesetas kilo, y en paquetes, desde 25 gramos.

Se tuesta diariamente.

Se anuncia a concurso la provisión de nueve plazas de Ingenieros subalternos del Cuerpo de caminos, canales y puertos, creados por Real decreto de 11 de Mayo último.

Las oficinas de Obras Públicas, han sido trasladadas a la calle de Teodoro Camino, 3-2.º y 3.º.

En la Diputación quedó abierto el pago de la mensualidad séptima de 1924.

De los billetes de Lotería vendidos en la Administración número 1 de la calle del Rosario, han resultado premiados en el sorteo de ayer los números 21.679 con 600 pesetas, premio y centena del premio mayor, 21.631 y 25.741 de la primera serie, 3.493 y 24.690 de la segunda, 24.690 de la tercera, 24.690 y 28.409 de la cuarta, 24.690 de la quinta, 21.671, 21.672, 21.673, 21.674, 21.675, 21.676, 21.677 y 21.678 de la sexta, estos ocho por estar en la centena del premio mayor.

Se encuentra en Albacete don F. J. Pascual [de Ferrero, Gerente-Administrador de «El Liberal» de Murcia, que viene a proceder a la reorganización de los servicios de información y propaganda de dicho periódico en esta capital.

En el expreso de esta tarde regresó de Valencia el comerciante don Leopoldo Brú y llegó de Hellín el ex alcalde don Mariano Tomás Precioso.

INTERESANTE

Rogamos a los consumidores del legítimo y acreditado desinfectante

**Zotal**

que se abstengan de llevar envase para comprarlo, pues no se vende suelto.

Nuestros envases cerrados de 1/8, 1/4, 1/2, 1, 5, 10 y 25, son los que únicamente garantizan su legitimidad.

Camilo Tejera y Hermana. SEVILLA. Proveedores de la REAL CASA y del EJÉRCITO ESPAÑOL.

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

EXTRANJERO

Berlin.

Un niño cae en una caldera de bronce hirviendo

En las grandes fundiciones de Hadd un aprendiz de catorce años tuvo la desgracia de caerse en una caldera de bronce hirviendo. La muerte del niño fué horrible.

La desgracia obedeció a haberle encargado uno de los capataces un trabajo expuesto, que no deben desempeñar los aprendices por el peligro que en él hay.

Nueva York.

Aeroplano encontrado en el mar.

Un barco italiano llegado a este puerto trae los restos de un aeroplano encontrados en alta mar. Por los indicios el aparato debió caer al agua hace unas dos semanas. Se ignora quien pudiera ser el tripulante así como la nacionalidad del avión, pues ningún detalle permite descifrarlo.

Washington.

Detención de un estafador de sesenta y un años.

Por una verdadera casualidad ha caído en poder de la policía Jack Ayort, de sesenta y un años, a quien las autoridades buscaban desde hace veinte. Jack, que está reclamado por la justicia de todo el mundo, ha sido uno de los más famosos estafadores, cuyas estafas se elevan a varios millones de dólares. Sus negocios han sido los negocios de truco más fantásticos que puede uno imaginarse y la inteligencia para idear combinaciones y engaños prodigiosa.

Nunca había caído en poder de la policía y esta desconocía en absoluto su filiación.

Todo el dinero ganado con «su trabajo» lo derrochó con su amante, una francesa célebre en el mundo por su belleza y elegancia. Juntos estafaron durante quince años, y cuando ella murió Jack se retiró a un pueblito del Oeste del Canadá, donde vivía humildemente, pues no hizo jamás economías.

Ahora, cuando la policía buscaba al autor de un crimen que, dicho sea de paso, no ha sido habido, ha detenido por casualidad al célebre estafador.

La Paz

Los ferroviarios en Bolivia

Una maniobra criminal de los huelguistas cambió la dirección de una locomotora que en lugar de seguir por su camino fué a estrellarse contra un tanque de petróleo separado en el depósito de máquinas. La explosión fué horrible y grandes los destrozos. Víctima de ella murieron cuatro obreros.

AL CERRAR NUESTRA EDICIÓN, NO HEMOS RECIBIDO LA CONFIRMACIÓN DE ÚLTIMA HORA QUE NUESTRO CORRESPONSAL EN LA CORTE TIENE ORDEN DE TRANSMITIRNOS.

CINE REQUENA

(PARQUE DE CANALEJAS)

Para hoy, secciones a las nueve y media, y once y cuarto de la noche. Escogidos programas de películas.

SE HA RECIBIDO

nueva remesa en géneros de verano, en la pañería de JOAQUIN INIESTA Marqués de Molins 17, (bajo los niños de la bola).

MADRID

Madrid 1.º

La corrida a beneficio de la Cruz Roja.

En vista del percance ocurrido al diestro Sánchez Mejías, ha sido aplazada la celebración de la corrida a beneficio de la Cruz Roja, con el mismo programa.

Se ha requerido al ex matador de toros Guerra, para que presida dicha corrida, a lo cual ha accedido gustosamente el famoso ex diestro.

La Banda Municipal contribuirá también al festejo, ejecutando, antes de dar comienzo la corrida, y en los intermedios, algunas obras musicales.

Un hijo del Marqués de Larios a la cárcel.

Esta mañana ha ingresado en la Cárcel Modelo un hijo del Marqués de Larios.

Parece que se le formará Consejo de guerra, por el supuesto delito de insulto a la fuerza armada.

Los técnicos franco-españoles

Esta tarde, a las cinco y media, se reunirán los delegados franceses y españoles con el señor Malvy, quien les explicará las impresiones recogidas de su Gobierno.

Litri enfermo

El diestro Litri se halla en cama, enfermo a causa de unas anginas catarrales.

Tiene alta fiebre y se halla muy molesto.

A pesar de ello, recibe gran número de visitas de amigos, que van a felicitarle por el éxito alcanzado en la corrida del lunes.

La asamblea del fútbol

Esta mañana se han reanudado las sesiones de la asamblea de la Federación del foot-ball.

El presidente, señor Olave, ha presentado una proposición sobre las garantías que deben concederse a los jugadores que tomen parte en los concursos internacionales.

Se ha aprobado conceder una cantidad al jugador Sesúmagu y la creación de un Montepío para jugadores.

Asimismo se acordó un socorro de 500 pesetas para aumentar la suscripción abierta para el centro medio austriaco.

Luego se inició una discusión sobre la preferencia de los equipos Galicia y Cantabria para tomar parte en los concursos internacionales, que después del de Suiza, correspondía al de Santander, por cinco votos contra tres y dos abstenciones.

Un rasgo laudable

Al abrir la correspondencia del señor Corral, en la Subsecretaría del Ministerio de Hacienda, uno de sus secretarios, el señor Martínez Orozco, vió con la natural sorpresa, que una de las cartas contenía la cantidad de 300 pesetas en billetes del Banco de España, y además un anónimo, en el que se decía, que por tener un remordimiento muy grande, se devolvía dicha cantidad, que a su tiempo había sido defraudada.

El señor Corral ordenó seguidamente que el hecho se hiciera público, para conocimiento del interesado.

PROVINCIAS

Barcelona 1.º

El regreso del señor Sala

Ha demorado su regreso de Londres hasta el día 7 del corriente el

ex Presidente de la Mancomunidad don Alfonso Sala.

Sobre un viaje de Lerroux

Los partidarios del «leader» republicano han hecho circular por esta capital la siguiente proclama:

«Nuestro glorioso partido, al conjuro del nombre de Lerroux, está otra vez en su puesto, en las avanzadas del izquierdismo español.

El entusiasmo que ha producido el solo anuncio del próximo viaje de nuestro ilustre jefe, don Alejandro Lerroux, es enorme.

Nuestros bravos correligionarios se aprestan a recibirle con los máximos honores.

La gran familia republicana renace. Los hombres de espíritu liberal ansan el pronto resurgir de los ideales democráticos que encarna Lerroux.

Todo esto se ha puesto de manifiesto de manera rotunda y concluyente en las visitas de confraternidad que estos últimos días han realizado los Comités regional y local de las Juventudes Radicales a todas las entidades de nuestro partido enclavadas en Barcelona».

La disolución de la Mancomunidad.

Ha cesado de actuar la comisión gestora de los servicios coordinados de las Diputaciones de Cataluña, pero siguen sus miembros constituidos interinamente, en comisión liquidadora.

El miércoles se reunirá la Diputación de Barcelona, con objeto de designar quienes han de ocupar cargos.

Esta tarde se reunió la Comisión provincial permanente, para tratar de la situación en que quedan los empleados de la disuelta Mancomunidad.

Salamanca 1.º

Crisis en Béjar

Noticias que se reciben de Béjar dan cuenta de la grave crisis que atraviesa la industria de tejidos.

Los obreros constituyen el 90 por 100 de la población y van emigrando en busca de trabajo.

Valencia 1.º

Por una letra se suicida

En Villanueva de Castellón se ha suicidado, disparándose un tiro de escopeta en la sien derecha, el exportador de frutas don José María Martínez Pons, de 44 años, habitante en la calle de los Santos, número 27, de dicha villa.

La causa que le indujo a poner fin a su vida, fué el vencimiento de una letra de 2.000 pesetas, que, por carecer de fondos, no podía hacer efectiva.

La familia no se dió cuenta de los propósitos del suicida, por hallarse todavía en la cama.

Murcia 1.º

Aun quedan amantes como los de Teruel.

En el cortijo de Atalaya, de la diputación de Bejel, del término de Lumberras, la joven Nicolasa Guirao Sánchez, puso fin a su vida disparándose un tiro con escopeta.

Según las versiones recogidas la joven Nicolasa se internó en una chumbera, provista del arma y cuando nadie la observaba la ató al tronco de una olivera y por medio de un hilo hizo funcionar el gatillo.

El tiro dió a la desventurada joven en la cara, produciéndole la muerte instantáneamente.

Se cree que Nicolasa se determinó a morir apenas por el fallecimiento de su novio.